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LA RELAZIONE SUL CDA DELL'UFFICIO STAMPA : PENSANO DI POTER DIRE E 

FARE TUTTO ED IL CONTRARIO DI TUTTO ! 

SITO  DEL CONSORZIO ED IMPIANTI DI RISALITA 

 Il sito del Consorzio ormai non funziona più.  O per un motivo o per l'altro,  lorsignori presunti 

digitali non lo fanno funzionare.  Per forza,  si debbono occupare di come e di quanto far arricchire 

ancora di più i Comuni di Artogne e PianCamuno alle nostre spalle. Oppure si debbono occupare di 

come fare in modo che a Montecampione nessuno pensi di poter gestire gli impianti di risalita se non 

è uno che è  stato consigliere del Consorzio e che   si chiama Piovani o Polonioli, oppure quello che 

si sta preparando in questi giorni.  Il sindaco Cesari gli ha già lanciato la  corsa da Teleboario: "Gli 

impianti, dopo che l'asta del fallimento è andata deserta, debbono comprarli i consorziati !" 

L'ASSEMBLEA ... STRAORDINARIA ... PER I COMUNI 

 Altro rinvio dell'Assemblea straordinaria che non si farà nemmeno in agosto ! Chissà che fine 

faranno gli 8.500 euro infilati e stanziati in bilancio preventivo, che magari qualcuno pagherà ed anzi 

ha già pagato !?  

Si, perché nonostante l’assemblea del 5 gennaio non ha raggiunto il quorum e quindi anche le 

relative delibere del preventivo e consuntivo sono da annullare, lorsignori hanno mandato le quote 

come nulla fosse. 
Non sarà forse questo il motivo per cui hanno deciso di annullare l’assemblea straordinaria di 

agosto? Per paura di fare un'altra magra figura e verificare, ancora una volta, che con la loro gestione 

hanno distrutto il Consorzio ? 

UN FANTASMA SI AGGIRA SU MONTECAMPIONE : IL TESTO DEL NUOVO STATUTO ! 

        > Dicono che però in questo modo  i Montecampionesi avranno  più tempo per esaminare il testo del 

nuovo statuto.   Il fatto è che nessun  lo ha ancora  visto.  Forse lorsignori organizzeranno sedute spiritiche.  

Ma forse la soluzione della questione sta tutta in quello che scrivono. Il loro compitino da svolgere sembra lo 

stesso della Convenzione : fare l'interesse dei Comuni, con i Comuni che fanno i ritrosi.  Infatti, dal momento 

che il ritroso Pian Camuno la convenzione non la firma, il regalo glielo fanno ugualmente riformando lo 

statuto ed inserendovi la convenzione. Pensate forse che non piaccia ai Comuni vedere eliminati dai 

compiti del Consorzio quelli che sono i servizi più convenienti per i Consorziati, ma allo stesso tempo 

più remunerativi per i Comuni se svolti da loro? Molto semplice, invece del Consorzio il contratto con 

l’Ecocamuna per la raccolta e smaltimento rifiuti lo fanno i Comuni, pagando 110.000 €, poi ci inviano la 

la richiesta di pagamento per un importo di circa 500.000 € (secondo i calcoli di Domenighini, quindi 

piuttosto  attendibili, visti i calcoli che ha fatto su cosa possono rendere al comune i campi da tennis !). 

Questa è la prima modifica che l’attuale CdA del Consorzio ha in mente di apportare e la conosciamo   

perchè inserita nella convenzione.                                                                                                                                    

Ma quali altri regali vorranno fare ai Comuni a danno dei Montecampionesi ?  Quando ce ne daranno 

informazione ? Oppure faranno tutto “nascostamente” come avvenuto fino ad oggi? 
 

ALPIAZ,  PER SEMPRE (ANCHE DA FALLITA !)                                                                                                      

      >Per la Splaza, tanto per continuare nel loro compito di disinformazione, parlano ancora di condominio ! 

Disinformazione che è funzionale alla nuova alleanza di lorsignori, sempre ovviamente contro l’interesse  

dei Montecampionesi, siano essi splaziani o no.  

Dunque, dicevamo che la Splaza non è un condominio,  è un’altra associazione non riconosciuta come il 

Consorzio, però con delle “REGOLE (!?!)” che ne facevano il feudo di Alpiaz… ed ora di chi ne è in qualche 

modo  la continuazione. I condomini infatti possono difendersi, possono decidere chi è l’amministratore, ma 

gli splaziani no.  Sono ancora sudditi di ALPIAZ  o di chi ne fa le veci. 

Questo è il bel risultato di quel “residenziale alberghiero” fatto di multiproprietà (senza motivo o 

organizzazione), di “rotativo” (ciociaro-camuno) con conseguenti parti comuni (tetto, scale, pianerottoli, 
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muri maestri, etc., etc., di proprietà di Alpiaz o di chi ne fa le veci). 

Abbiamo letto che in CdA il sindaco Cesari ha promesso altro “residenziale alberghiero”. EVVIVA!!! 

BASTA CERCARE UN NUOVO PIAZZALE, COME QUELLO DELLA EX SEGGIOVIA, E POI FARE 

LA SPLAZA 2. 

LE NUOVE ALLEANZE FUNZIONALI 

 Con lorsignori  è tutto un ritorno al passato. Era già successo che l'ente Splaza riscuotesse le quote 

consortili. Poi è intervenuto il Consorzio a trazione Comitato e non solo gli ha fatto togliere le mani 

dalla marmellata. 

Adesso, a leggere la relazione dell' "ufficio stampa",  pare che addirittura Caporossi (pardon, il 

condominio Splaza, anzi l'Ente Splaza) ora è corso per "recuperare" le quote consortili. Questo oltre 

a ricordarci quanto sopra, ci fa capire anche perché  lorsignori  hanno abbandonato (a gratis !!) 

la causa che il Consorzio gli aveva fatto. 

GLI ETERNI RITORNI (O FORSE NON SE NE SONO MAI ANDATI !) 

  Visto che siamo in argomento, una domanda : ma come mai ancora Caporossi è alla testa dell'Ente 

Splaza ? Chi lo vota ora che non ha più Alpiaz con la sua maggioranza (più che assoluta garantita 

dallo statuto Splaza) ad avercelo messo ? Intanto ha  "riorganizzato" i millesimi? Ma chi l'ha votata 

la rideterminazione dei millesimi ? 

È un fatto che la cosa, lorsignori del CdA,  pretenderebbero che coinvolga tutti i montecampionesi.                  

La prima operazione di questo genere loro del resto l'hanno fatta e  non l'ha votata nessuno.                         

All' Ente Splaza almeno qualcuno l'ha votata ? 

MILIONESIMI ?... SOLO QUESTIONE DI GESTIONE DEL COMPUTER DEL CONSORZIO... 

MICA DI ALTRO...LORSIGNORI  SONO VERI DIGITALI,...MICA STORIE...UN CLIC ED OPLA' ...IL 

GIOCO E' FATTO ! 

Di sicuro, dunque, si è costituita la nuova alleanza lorsignori + Caporossi che vorrebbe far pagare a tutti gli 

altri consorziati le ancora più nuove quote  consortili ! (dopo la nascosta operazione Abeti-Fodestal-Larici). 

… Dicono e scrivono che le quote non dovrebbero discostarsi di molto, non si preoccupino i consorziati !  

Sicuramente  in su, ma non sta bene dirlo, è poco elegante e poi di cosa ci lamentiamo, ogni anno ricaricano 

il bilancio preventivo di circa 100.000 euro ...per pareggiarlo a nostre spese e per mantenere LA SPESA 

COSTANTE, NONOSTANTE TUTTE LE EVIDENZE e dunque non possiamo badare a queste bazzeccole 

dei milionesimi  !!! 

 

IL COMITATO PER MONTECAMPIONE 

www.comitatomontecampione.it 

 

http://www.comitatomontecampione.it/

